

Fecha 10.01.2015	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Rozones

Y que el PRD retira su spot

El PRD parece que le salió el tiro por la culata con sus spots para las campañas electorales. Tenía listo un video en el que criticaba a los gobiernos priistas y colocaba imágenes de las marchas por el caso Iguala, sin embargo las reacciones ciudadanas al difundirse anticipadamente el contenido fueron totalmente negativas. La gente repobó que, una vez más, el PRD busque sacar raja política de este caso, el cual, como es sabido, embarró más al propio sol azteca que a otros partidos. Así que ya retiraron el dichoso spot.

Delegados, a botar el cargo

A quienes ya les anda por irse es a los 16 jefes delegacionales del Distrito Federal, quienes así como si nada pretenden abandonar la nave que sus electores les confiaron. Bueno, hasta se pusieron de acuerdo para pedir licencia en grupo, tentativamente el próximo 18 de enero, e incluso afirman que es una postura honesta para que no se diga después que "desviaron recursos". Todos van por nuevos cargos de elección popular, principalmente diputaciones locales o federales. Ésos son los delegados.

M&M, marcelistas con Monreal

Con la novedad de que **Pablo de Antuñano**, ex titular del Instituto de la Juventud, y **Alejandro Rojas Díaz Durán**, ex secretario de Turismo, dos connotados ebrardistas, ya trabajan bajo las órdenes de **Ricardo Monreal** para reforzar las aspiraciones del ex gobernador zacatecano a la jefatura delegacional de Cuauhtémoc. Así teje **Marcelo Ebrard** sus redes en Morena, aunque en las filas del perredismo juran y perjuran que el ex jefe de Gobierno del Distrito Federal no abandonará al sol azteca. En fin.

Quieren a Borja... pero lejos, lejos

El que de plano se quedó solo tras los videos y audios que lo involucran con posibles actos de corrupción fue el diputado local panista **Édgar Borja**, a quien sus compañeros en la Asamblea Legislativa ya ansían sacar de la bancada y sólo esperan que la dirigencia capitalina del albiazul le notifique el fallo de expulsión para sacarlo y, de paso, retirarle la presidencia de la Comisión de Ciencia y Tecnología con las correspondientes prerrogativas. Dicen que hasta lo cambiarán de curul para que quede lo más lejos posible de la bancada.

Alcalde en la mira

Luego de que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos pidió a la PGR atraer el caso de **Moisés Sánchez**, desaparecido desde el pasado 2 de enero en Medellín de Bravo, Veracruz, esta dependencia definió que enviará todo un equipo especializado para búsquedas con el objetivo de dar con el paradero del comunicador. Por cierto que ante las denuncias de que había una confrontación entre el periodista y el alcalde de ese municipio, **Omar Cruz**, este último adelantó que asistirá el próximo lunes a declarar sobre este caso.

